



EDUCACIÓN ■ TERCERA EDAD

El saber no entiende de crisis

El número de mayores inscritos en el Programa Interuniversitario de la Experiencia crece y supera los 1.600 este curso

J.Á.M.

HAY un dicho muy extendido por toda España que asegura que "el saber no ocupa lugar". A esta máxima, habría que aplicarle también en Salamanca una nueva expresión y afirmar que "el saber no entiende de crisis". Al menos entre los más mayores de la casa. Así lo refrendan los datos del nuevo curso del Programa Interuniversitario de la Experiencia de las dos universidades, que, a pesar de la crisis y de la falta de apoyo de las administraciones, crece y supera los 1.600 alumnos.

El mayor crecimiento se experimenta en Salamanca capital, donde el interés sigue aumentando. Así lo confirma la coordinadora del programa en la Universidad de Salamanca, María Clemente, para quien "la pérdida de alumnos en el ámbito rural, donde parece que se agota la población que tiene interés, se compensa con el aumento en la capital; este año ha quedado mucha gente en lista de espera, a pesar de que se ha aumentado el número de alumnos de primer curso de 65 a 75", apostilla Clemente.

Pero a pesar del interés existente, lo cierto es que no corren buenos tiempos para este programa, que a duras penas se mantiene este curso tras la "drástica reducción" de la subvención aportada por la Junta, ya que si antes corría con los gastos de 20 horas por asignatura, ahora tan sólo subvenciona una asignatura del programa. "Aun así, seguiremos adelante porque el programa está muy arraigado y no podemos prescindir de él; no se entendería la Universidad sin los mayores", subraya Adoración Holgado, coordinadora de dicho programa en la Universidad Pontificia, cons-



Alumnos asistentes a la apertura oficial del curso en el Aula Magna.



Sesión de apertura de curso de la Universidad de la Experiencia en la Pontificia.

De mantenerse la crisis y la falta de ayudas por parte de la Junta, los responsables del programa no descartan subir las matrículas

ciente de que esta situación ha llevado a reducir este año el número de horas por asignatura. "En estos momentos los alumnos lo pagan todo a través de las matrículas", apostilla Holgado. En el caso de que la situación no cambie, para el futuro no se descarta incrementar el precio de las matrículas. Ahora mismo el alumno de nuevo ingreso paga 75 euros por curso y 50 euros los ya graduados.

ENSEÑANZA

78 alumnos comienzan su formación en Ciudad Rodrigo

El Programa Interuniversitario de la Experiencia comenzó su nuevo curso en Ciudad Rodrigo con la participación de 78 alumnos que durante el primer trimestre cursarán las asignaturas de "Tradiciones culturales de Castilla y León", impartida por el director del Instituto de las Identidades de la Diputación Provincial de Salamanca, Francisco Blanco, y "Literatura española", a cargo del catedrático salmantino Jacobo Sanz Hermida./CASAMAR

